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年
$

月
$
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!

月
"

日! 上海申

花队球员谢晖"左#在训

练中$ 当日!参加
#$

联

赛的上海申花队抵达济

南并进行适应场地训

练! 备战将于
!

月
%

日

进行的
#$

联赛揭幕战$

新华社记者
范长国 摄

!"

明日

开战

女篮亚锦赛!

中国二队大胜泰国队
新华社韩国仁川

!

月
"

日体育专电 "记者 梁希仪 李拯

宇#中国二队
"

日在本届女篮亚锦赛第三天的比赛中$采取轮
番上阵% 严防死守和高效进攻的套路$ 以

&&$!'%

大胜泰国
队$做好了

!

日迎战中国台北队的一切准备&

中国台北队当日以
"(!!%

输给日本队$ 但打得很顽强$

在两度落后
&"

分的情况下两度把分差缩小到
"

分$其中包括
终场前

&

分
!

秒钟$仅以
"%!!)

落后&

'中国台北队配合比我们熟练$防守也不错$内外线比较
平均$是多哈亚运会亚军$绝对不可掉以轻心$而且必须发挥
我们的水平$但关键是自己的心态$不能背包袱$想法别太多$

只要放开来$我们应该有获胜机会& (中国队主教练孙凤武告
诉新华社记者&

*+,郑州区周末开战
本报讯 )记者 刘超峰#

*+,)--%

中国区锦标赛郑州分
赛区赛事本周末)

!

月
(

日#将在河南世纪梦想电子竞技俱乐
部开幕$开幕式后郑州分赛区的比赛正式开始&

.--/

年以来$三星电子已连续
%

年成为
*+,

的全球官
方合作伙伴&

*+,0

世界电子竞技大赛
1

目前已经成为全球规
模最大%参与人数最多$推广最为成功的电子竞技赛事之一$

素有'电子奥运会(美誉&

随着
*+,.--%

'三星电子杯(中国区锦标赛新闻发布会
的召开$ 这一国际性的赛事在中国正式启动$

"

月
&&

日北京
首战开始$这项赛事正式在神州大地拉开战幕$郑州是首次作
为中国区锦标赛分赛区加入到

*+,

的行列中$ 届时参赛者
将进行

+2

与
*#3$

两个项目为期三天的比赛$ 最终
+2

项
目冠军%

*#3$

项目冠军获得珍贵的中国区决赛入场券&

*+,)4-%

'三星电子杯(中国区锦标赛共设立
5"

个分赛
区$包括!北京%上海%广州%成都%沈阳%杭州%南京%深圳%郑
州%西安%哈尔滨%重庆%武汉%长沙%济南等$比赛时间从

"

月
&&

日至
%

月
.

日$比赛奖金创造历年新高$奖金及奖品总金
额将突破

&--

万& 继北京分赛区首轮比赛后$ 随后的两个月
里$其他

&'

个赛区也将陆续拉开战幕$中国区决赛将于今年
%

月在北京举办$届时将决出
&'

名优胜者$他们除了获得丰
厚的奖金与奖品外$还将组成中国队代表国家参加

&&

月在美
国旧金山举办的

*+,.--%

世界总决赛$ 角逐世界冠军的最
高殊荣&

学校体育!

安全成为拦路虎
新华社记者 李忠将

中共中央!国务院日前发布"关于加强青

少年体育增强青少年体质的意见#$要求确保

学生每天锻炼一小时%记者在采访中发现$在

&安全第一'盛行的体育教学理念下$&每天锻

炼一小时'的质量和效果都有待考验%

曾有媒体把体育教学过程中导致学

生受伤的事件炒得沸沸扬扬 $学校和家长

对驳公堂的事件屡见不鲜 % 在对学校的声

讨声中 $&安全第一 '的教学理念逐渐成为

体育教学中的要素之一 % 一边要完成教

学 $一边要当好 &保姆 '$体育教师成了 &小

媳妇 '% 体育教学中 $能变通的就变通 $能

不上的就不上 $大胆进行教学探索不仅成

了一句空话 $就连跳马等一些前辈探索出

来的经典教学模式都弃之不用 % 贵阳一位

小学校长说 $学校的口号是 &安全第一 $质

量第二 '%

在这种教学环境中 $是否真能实现 &每

天锻炼一小时'的美好愿望( 其锻炼质量和

效果都在&安全第一'的教学理念下经受考

验%老师感到困惑$学生该怎么锻炼(老师该

如何引导( 隐患和矛盾仍然存在$缩水的体

育教学仍在延续%果真如此$&每天锻炼一小

时'将成为空洞口号$"意见#也将成为一纸

空文$对提高学生体质起不了多大作用%

解决安全保障是让老师能大胆引导学

生真正达到锻炼目的的核心问题 % 一些体

育老师认为$ 制定体育教学和体育教学之

外的事故防范规定已成为当务之急 % 有了

规定$ 体育教师在实施教学的过程中就能

进行大胆探索 $只要做到计划性 !预见性 !

科学性$ 安全设置规范合理 $ 前期备课充

分$就能保障学生的安全%

此外$一些老师认为 $保险是化解学校

和家长矛盾的一把钥匙$ 如果国家能为学

生保险买单$教师和学校摆脱了心理负担 $

家长不必担心医疗费用问题 $ 就能化解学

校和家长的主要矛盾%

新华社贵阳
!

月
"

日体育专电

费根!我为建联谋
新华社洛杉矶

!

月
'

日

体育专电)记者 林媛#易建
联的美国经纪人丹*费根

'

日在洛杉矶接受新华社记者
采访时一再 强 调 ! '虽 然
67#

选秀就在眼前了$但我们关注的绝不只
是选秀这一件事$ 我们目前所做的一切事情
都是着眼于易建联未来的整个

67#

职业生
涯& (

自从易建联公布准备参加
67#

选秀以
来$他的排位情况就成了大家关注的焦点$而
费根则认为$对于像易建联这样的球员来说$

排位其实并不是最重要的$ 而所去球队的风
格% 教练员及所在城市等诸多因素都将是他
们必须为易建联考虑的& 他列举当年在选秀
中排位第

5"

的纳什以及曾排位第
8

的诺维

斯基& 费根指出$排位落后并没有影响他们在
67#

的表现$而另有一些在选秀中曾排位前
五名的球员$他们的

67#

职业生涯却非常短
暂& 因此$对球员来说$找到真正适合自己的
球队比排位要重要得多&

很多人认为$ 西部联盟属进攻型$ 速度
快$攻击性强$比较适合易建联的风格& 费根
对此表示认同$ 他甚至坦言!'我们对目前选
秀抽签的结果比较失望$太阳%西雅图超音速
与金州勇士都很适合易建联$ 但这三支球队
的排位现状打乱了我们原来的计划$ 现在只

能等球队间交易的结果了&(同
时 $ 费根也认为 $ 从这几年
67#

比赛来看$东部联盟也开
始向西部联盟学习快攻的打
法$ 现在已经有很多球队表示

对易建联有兴趣$ 易建联虽然没有参加奥兰
多选秀训练营$但'我们已经邀请了芝加哥公
牛% 波士顿凯尔特人及亚特兰大鹰队等球队
来这里)洛杉矶#分别%单独地考察易建联& (

易建联'登陆(洛杉矶已经有一个多月时
间$除了日常训练外$他的生活也被安排得丰
富多彩&费根介绍说!'我感触最深的是易建联
是个非常聪明刻苦的人&我们为他安排了专门
的英语老师$每天都和他用英语交谈$他目前
能够用英语与我们沟通$甚至还经常用英语开
玩笑$我们根本不需要专门为他配翻译&

乔丹!詹姆斯需要更稳定
新华社华盛顿

!

月
'

日体育专电 )记者
梁金雄#在詹姆斯把骑士首次带进

67#

总决
赛后$有人把这位

..

岁的小伙子比喻成当年
的'飞人(乔丹& 为此$乔丹谈了他对'小皇帝(

的看法$认为詹姆斯要达到质的飞跃$关键是
场场都要有稳定的发挥&

'飞人(在
$

日出版的+芝加哥论坛报,上
称$ 詹姆斯年纪轻轻就带领骑士在东部决赛
中淘汰了'东部老大(活塞值得称赞& '我感觉
"骑士和詹姆斯-所散发出的东西正是联赛所
需要的$ 是骑士所需要的$ 是勒布朗所需要

的& (乔丹说&

在东部决赛第五场争夺中$ 詹姆斯独得
'(

分$其中骑士队最后所得的
."

分全部是詹
姆斯一人贡献的& 结果骑士队幸运地拿下一
个客场$接着返回主场$成为

67#

历史上第
三支在

4!.

落后的劣势下实现大逆转的球
队&

曾在芝加哥公牛队效力
5$

个赛季并
!

夺
67#

总冠军的乔丹表示$ 对詹姆斯而言$

下一步挑战就是能场场保持稳定的发挥$做
到持之以恒&

'要实现再次.飞跃/$你必须每个晚上都
有出色的发挥$(乔丹点评詹姆斯时说$'人们
期待你$ 你要这样做00不是一场也不是两
场比赛的事$而是要持之以恒& 每次防守时$

他们都会把注意力盯在你身上$ 而你仍能影
响比赛& 我认为$他"詹姆斯-已经表现出了这
种迹象& (

乔丹认为$在与活塞的系列赛中$詹姆斯
已迈出了'一大步(& 与马刺的总决赛詹姆斯
将再次面临巨大的考验& 这次考验将证明'你
到底想走多远(&

初出茅庐晓飞梦

聪明乖巧$活泼好动%充满灵性$在教练李
喜珍面前$仍不失孩子的稚气和童贞$这就是
今年只有

54

岁的全国青少年冠军鲁晓飞$一
个从省体育运动学校走出来的活脱脱的天真
小子&

老家周口的鲁晓飞$ 已经有
'

年的武龄$

在启蒙教练刘强的传授下 $ 晓飞进步神速 $

.44'

年被现任主教练李喜珍慧眼看中$从老家
进入省体校进行更为正规的系统训练& 进入省
体校之后$晓飞的成绩也是直线上升$河南省
第十届运动会上$晓飞摘得冠军$而后在今年

'

月的全国青少年武术套路锦标赛中$年龄最小
的鲁晓飞在太极拳乙组的比赛中$凭借出色的
表现$战胜比自己大的所有选手$取得第一个
全国冠军& '我的梦想不仅仅是一个全国冠军$

我还有更大的目标$那就是站在世界最高的领
奖台上$当一回潇洒的世界冠军& (昨天$记者
面前的晓飞$道出了未来的目标&

武术是河南的'拳头(项目$而太极拳更是
河南的优势& 省体校校长刘言和告诉记者$太
极拳是中国古典哲学%美学%中医学%养生学%

军事学渗入和孕育的上乘武学$是独树一帜的
人体文化& 太极拳运行如行云流水$是诗是画$

它在技击中所主张的舍己从人% 借力用力$四
两拨千斤的技击技巧$ 体现的是人文精神$是
高雅的艺术& 太极拳运行的是经纬之力$体内
流淌的是沉甸甸的'传统文化($只有较高的文
化品位$才能获得精湛的太极功夫1太极拳一
举手一投足$无一不体现无极生太极%太极生
两仪%两仪生四象%四象生八卦$阴阳变化%生
生不息$ 可以使我们能正确客观地看待事情$

能以冷静%超然的'心(去化解一切& 与其说是
人练拳$莫如说是拳练人&

其实河南曾经涌现像丁杰%王二平这样的
世界冠军$但在丁杰%王二平之后$河南队的水
平基本上原地踏步$而鲁晓飞又让我们看到了
希望$他不服输的倔劲$昭示着他光明的未来&

对于晓飞来说$一切才刚刚开始$未来重大的
国际赛场上肯定会留下其矫健的身影$为了心
中的梦想$ 晓飞还要付出艰辛的努力和汗水$

力争尽快实现校长刘言和主教练李喜珍为其
制定的长远目标$做河南未来的'丁杰第二(&

本报记者 刘超峰文
9

图

!

月
'

日!意大利队守门员布冯在训练中$当日!意大利队在米兰附近训练!备

战与立陶宛队的欧锦赛预选赛$ 新华社发

天盛欧洲公布付费标准

看英超一年 "((元

本报讯 从
今年

(

月开始 $

国内
$---

多万
英超球迷将进入
'付费看球(的时
代1 而本月启动
的数字电视降价策略$可能让这些球迷得到
些许安慰&

近日$获得英超
.--%:.-&-

年大陆全媒
体播放权的天盛传媒表示$此前$欧足频道
每月收费标准为

&((

元$ 按年计则为
&((-

元1但从本月开始$全年收费标准将被下调
至

"((

元$半年费则为
$((

元1不过$月费仍
保持以往基础不变&

在该频道上$ 用户不仅可收看英超联
赛$还可以收看到意甲%德甲%法甲%西甲等

欧洲四大联赛$荷甲%葡超等小联赛也都将
在该频道播放&

目前$ 欧足频道已与国内
'(

家有线电
视运营商签署了节目信号的落地合作协议$

全国
8";

的数字电视用户都可以通过当地
有线运营商收看到欧足频道的节目$覆盖了
包括北京%广东%重庆%西安等主要城市&

不过$对于免费收看英超时代的一去不
复返$仍有众多球迷表示质疑& )小 白-

省第十届老年

人运动会门球赛将

在今年
/4

月开战!

郑州市公开选拔赛

昨日在市滨河公园

门球场和黄委会门

球场同时拉开战

幕$

据悉! 本次比

赛共吸引了来自我

市各县"市%区以及

有关单位的
!"

支

男 & 女代表队近

"44

名选手参赛$

本报记者 唐

强 陈凯 摄影报道

!

月
"

日! 塞尔维亚选手伊万诺维奇在比赛中$ 当日!在

)44%

年法国网球公开赛女单四分之一决赛中!伊万诺维奇击败

俄罗斯选手库兹涅佐娃!晋级四强$另外三名晋级四强的选手分

别是莎拉波娃&扬科维奇和海宁$

新华社记者 罗欢欢 摄

球迷骚乱谁之过"

利物浦#炮轰$欧足联
新华社伦敦

!

月
"

日体育专电 自从欧足联批评
英超利物浦队的球迷是'欧洲最差球迷(后$利物浦的
美国老板希克斯站出来反击$ 指责欧足联对比赛管理
不力反而将罪责转嫁给英超球迷&

欧足联主席普拉蒂尼将在
"

日晚些时候在布鲁塞
尔向英国负责体育的国务大臣理查德*卡博恩递交一
份有关利物浦球迷'罪证(的报告222上月欧冠联赛决
赛中$ 很多利物浦球迷手持假票就大摇大摆地进入赛
场观众席$持有真票的观众却因此无法就座&最后雅典
警察不得不动用催泪弹平息了由此引发的骚乱&

希克斯没有否认球迷骚乱的发生$ 但他说!'这是
一个欧足联对比赛监管不力的案例& 他们根本没有验
票系统$难怪会有球迷拿着假票入场&欧足联指责英超
球迷无非是想转移压力& (

!"#$%&'(


